

Ressort: Vermischtes

Womöglich zwei Deutsche in Kolumbien entführt

Bogotá, 05.02.2013, 11:15 Uhr

GDN - In Kolumbien sind womöglich zwei Deutsche entführt worden. "Das Auswärtige Amt geht Hinweisen nach, wonach zwei Deutsche in Kolumbien entführt wurden. Außenminister Westerwelle hat den Krisenstab eingeschaltet, der mit allen relevanten Stellen in Kontakt steht und intensiv um Aufklärung bemüht ist", sagte eine Sprecherin des Außenministeriums dem ARD-Hauptstadtstudio.

Die kolumbianische Guerillagruppe ELN hatte am Montag auf ihrer Internetseite gemeldet, dass sie zwei Männer "angeblich deutscher Nationalität" in ihrer Gewalt habe und dort auch die Namen der beiden angegeben. Zur Begründung heißt es, die beiden Männer hätten ihre Anwesenheit in der Region nicht begründen können und würden daher als Spione gelten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7129/womoeglich-zwei-deutsche-in-kolumbien-entfuehrt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619